

## Leiningerland-Trophy in Grünstadt



Ein tänzerisch äußerst erfolgreiches Maiwochenende erlebten unser Hauptgruppenpaar Konstanze Neitzel / Felix Türk sowie unsere Solotänzerinnen Milia Maindok und Penelope Neitzel in Grünstadt in der schönen Pfalz.

Dort fanden am 10. und 11. Mai 2025 die Turniere der Leiningerland-Trophy mit Startmöglichkeiten für SolotänzerInnen Latein Kinder bis Jugend und Turnierpaare Standard und Latein in der Hauptgruppe, Hauptgruppe II, Masters I und IV statt. Der Tanzsportabteilung der TSG 1861 e. V. Grünstadt gelangen zwei hervorragend organisierte Turniertage.

In der Turniertanzeinsteigerklasse zeigten unsere Solotänzerinnen, in ihren jeweiligen Klassen, den Cha Cha Cha, die Rumba und den Jive auf der Tanzfläche und setzten sich vor dem Wertungsgericht und vor dem Publikum ausgezeichnet in Szene. Milia ertanzte sich am Sonntag beim Soloturnier der Kinder (bis einschl. 11 Jahre) D Latein in einem großen Starterfeld einen starken 22. Platz, dabei hat sie knapp die nächste Runde verpasst. Penelope tanzte sich an beiden Tagen beim jeweiligen Soloturnier der Jugend (16-18 Jahre) D Latein ins Finale. Am Samstag ertanzte sie sich den 3. Podestplatz. Am Sonntag belegte Penelope Platz 6.

Konstanze und Felix tanzten insgesamt vier Turniere. In der Hauptgruppe (ab 18 Jahre) C Standard wurde das Rot-Weiss-Paar an beiden Tagen von den fünf Wertungsrichtern für ihr ausdrucksstarkes Tanzen mit dem 3. Platz belohnt, wobei in den Einzelwertungen sogar erste und zweite Plätze zu sehen waren. Konstanze und Felix sammelten weiter fleißig

Punkte und Platzierung Nummer 5 und 6 auf ihrem Weg in die B-Klasse. In der Hauptgruppe C Latein ertanzten sich beide am ersten Tag einen Finalplatz und belegten Platz 5. Am zweiten Tag steigerten sie nochmals ihre Leistung und nahmen bei der Siegerehrung stolz die Urkunden für den 2. Platz entgegen.

